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Kiwanigramme N° 7  Réunion du 28 octobre 2004 
 

 

 
Membres (19)   Présents (18) Excusé (0) En congé (1) Absent (0) 
 
Adant Guy P De Bie Stan P Guermant Claude P Marchesini Jacques P 
Anciaux Thierry P Debaene Eric P Leclercq Claude P Mertens Robert P 
Arnould Jacques P Derasse Albert P Lefebvre Bernard P Noé Hervé P 
Avaux Thierry P Deroyere Ronald P Logé Benoît P Sztencel Serge P 
Catry Alain P Dubois Jean P Malan Jean-Baptiste C   
 
Hors club 
 
Néant 

   
Visiteur (1) 
 
Jean-Pierre Derni du KC Waterloo Belle Alliance, Lieutenant Gouverneur. 
 
Invité (1) 
 
Thierry Bonnet 
 
Menu  
 
Terrine de marcassin, confiture de prunes 
Dos de saumon mousseline, flan de légumes, pommes nature 
Crème brûlée aux speculoos 
Moka et petits sablés 
 
Vins blanc et rouge Sélection Maison 
 

_______________________________________________________ 
 
 

La remise de charte: quelques noms en plus 
 
KC Grez- Doiceau: Michel Deneve et Paul Schenaerts (séance académique) 
 
KC Bruxelles Actuel: Jeanne-Marie Vanderdonkt (séance académique) 
 
Rotary Braine-le-Château: Pierre Lisart (séance académique) 
 
Fifty-One Club Haute Senne: Edouard Descamps (séance académique) 
 
Soroptimist Tubize: Bernadette Collard (soirée de gala). 

 
Kiwanis International Europe 
  
District Belgium / Luxembourg K38 
 
Division Brabant Sud 
 
Club de Tubize-Ry Ternel 
 
KI 16967 – EF 1590 

 Président: Robert Mertens, Rue de la station 54A à 1480 Saintes /  02 355 38 64 
 Trésorier: Hervé Noé, Avenue de la liberté 44 à 1420 Braine-l'Alleud /  02 384 57 47 
 Secrétaire: Bernard Lefebvre, Avenue de Rohan 68 à 1420 Braine-l'Alleud /  02 384 82 11 

Restaurant: Le Relais du Marquis, Rue de la Planchette 18 à 1460 Ittre / 067 64 71 71 
2ème et  4ème jeudis à 20h00 

 
Pour les réservations et en cas d'empêchement: 

Thierry ANCIAUX Tél.: 02 355 35 80 (en journée, sauf le lundi) 
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Le président 

 
Après avoir accueilli  le Lieutenant Gouverneur Jean-Pierre Derni et notre invité Thierry Bonnet, le président prend 
longuement la parole.  
 
Les manifestations 

 
Le théâtre wallon: le 12 février avec le concours du Cercle dramatique wallon de Braine-le-Château. 
La décision de la fédération culturelle wallonne qui nous sponsorisera doit nous parvenir incessamment. 
Claude Leclercq veille au bon suivi. 
 
Une soirée " Présentation Carrières " sera organisée pour les étudiants en fin de secondaire le 18 février.  
Prière de s'adresser à Thierry Anciaux, qui transmettra, si vous êtes candidat présentateur. 
 
L'idée de relancer un concours de dissertations a été émise par Claude Leclercq lors du dernier comité. 
 
Stan De Bie est prêt pour une deuxième Porchetta en septembre 2005. A ce sujet il a suggéré au comité de 
prendre contact avec les services de la province pour louer du matériel (tables et chaises) à de bonnes conditions 
et ce, dès février 2005.  
 
Les actions sociales 
 
Les actions sociales traditionnelles sont citées: Maisonnée, Pour un sourire, Main dans la Main. 
 
Pour rappel, Stan De Bie chapeaute notre nouvelle opération "Tulipes" dont la première édition nous a permis 
d'aider deux institutions qui s'occupent du bien-être des handicapés. 

 
Les directeurs 
 
Les fonctions des directeurs.sont précisées: 
 

- Thierry Anciaux: Expansion et organisation des manifestations (*) 
- Guy Adant: Relations publiques 
- Stan De Bie: Actions sociales (**) 
- Serge Sztencel: Education. 

 
Seront invités à y participer: 
 
(*) Jacques Arnould, Thierry Avaux, Eric Debaene, Albert Derasse et Jacques Marchesini.  
 
(**) Guy Adant, Jean Dubois, Ronald Deroyere, Claude Guermant, Benoît Logé et Serge Sztencel. 
 
L'idée d'impliquer l'ensemble du club à l'organisation du service à la communauté a été proposée par Ronald et 
acceptée par le comité. 
 
La vie du club 
 
Thierry Bonnet, parrainé par Thierry Avaux, est intéressé par le club et il est bien accueilli par tous. 
 
Jean-Baptiste Malan n'est pas oublié. Bernard a proposé en comité d'organiser au mois de juin une réunion (quelle 
qu'elle soit) à proximité de son domicile pour lui épargner un long déplacement. Le comité a donné le feu vert. 
 
Le secrétaire souhaite qu'un adjoint lui soit trouvé dans le but de prendre la relève l'an prochain.  
A la façon dont il s'est exprimé, on devrait plutôt écrire "exige". C'est vrai qu'il aurait pu mieux présenter les choses  
mais, dans le fond, il n'a pas tort.  
 

L'agenda 
 

Nos réunions en novembre: le 11 et le 25. 
 
Pour un Sourire: le 20 novembre en soirée (Tubize, école du square Larcier). 
Charterday Club Soroptimist de Tubize: le 20 novembre (Ferme du Puits Ste Renelde). 
 
Nos réunions en décembre: le 9 et le 23. 
 
Notre première réunion de janvier, le 13, se tiendra dans notre local habituel. 
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Le carnet de la quinzaine 

 
L' anniversaire: Pascale Debaene, le 14 (rappel et cadeau).  
 

Les Kiwanigramme reçus 
 
Bruxelles Union 249, Grez-Doiceau 400 et 401, Jodoigne 452, Ottignies 01, Villers-la-Ville 429 et Waterloo 588.  
 

_______________________________________________________ 
 

L'assemblée générale 
 
Le Lieutenant Gouverneur Jean-Pierre Derni prend la parole à son tour.  
 
"Pour bien comprendre ce qu'est le Kiwanis, je vous invite à lire les pages bleues du directory en n'oubliant pas que 
l'esprit l'emporte sur la lettre".  
Et de passer en revue plusieurs thèmes selon les questions posées par l'auditoire. 
 
Les actions sociales du district: SOB, poupée pour les enfants hospitalisés, les grands brûlés, l'échange des jeunes. 
Le Kiwanis est ouvert pour le social avant le médiatique! 
 
Chaque club est souverain dans ses actions. Il n'est pas obligé de participer aux actions du district.  
Il doit cependant participer au Congrès, représenté par les président, secrétaire et trésorier. 
 
Le secrétaire est choisi par le président. Il faut une parfaite symbiose entre les deux pour que le club puisse bien 
fonctionner. 
 
Tubize se caractérise par le nombre (et la qualité) de ses conférences. Voilà une expérience dont tous les clubs 
devraient profiter. C'est l'occasion d'utiliser l'agenda des activités de la division pour se faire connaître. 
 
A ce sujet, le secrétaire fait remarquer qu'il n'est pas facile de se retrouver dans les bases de données en 
perpétuelle adaptation. Heureusement que le DBM de division se pose les mêmes questions. Patience… 
 
Directory et informatique: ne serait-il pas utile que chaque club reçoive copie des données avant l'impression du 
directory? Trop d'erreurs par rapport aux informations transmises . Un comble à l'ère du tout numérique. 
 
Concernant la trésorerie, il faut deux comptes: un pour le fonctionnement et un pour les actions sociales. 
 
Il serait souhaitable que deux membres de chaque club participent à chaque activité des clubs de la division. 
Une idée lancée par le LtG au début de son mandat. 
 
Membre d'honneur? Tout, sauf membre donneur. (NDLR Le secrétaire réitère ici son idée de contacter Luc 
Trullemans). 
 
Le directory international est réservé au LtG. 
 
Assemblée générale et protocole: comme il est d'usage d'annoncer sa visite, on évite ainsi de tomber dans une AG 
d'un autre club (avril et octobre). 
 
Après avoir eu chaud, il est normal que l'on ait soif. 
 
Et tous se retrouvèrent au bar. 
 
 

Amicales Salutations de Bernard Lefebvre 


